



Ma lutte de toute une vie contre les francs-maçons

12 octobre 2021



(La politique est un spectacle de merde organisé par mes francs-maçons. Remarquez la faible tentative de Farage de faire un signe de la Griffon de la Triade.)

La première obligation du gouvernement est de veiller à ce que la société ne soit pas prise en charge par une secte satanique. Notre gouvernement lui-même **a été** pris en charge .

La franc-maçonnerie corrompt et subvertit délibérément la société et fait de chaque non-maçon un citoyen de seconde classe.

Dans une série en sept parties, publiée pour la première fois en 2010, Roger Barbour décrit comment cela fonctionne au niveau de la rue.

Roger Barbour décrit sa « lutte de volontés de toute une vie avec un ennemi très insaisissable ».

1. Un jeune découvre la franc-maçonnerie (ci-dessous)

La liberté d'expression s'arrête là où commence la vérité qui dérange



SHIVAYA INFO



- [2-Ma première expérience avec les francs-maçons](#)
- [3.L'avancement dépend d'un signe de la main](#)
- [4.Les francs-maçons contrôlent le commerce local](#)
- [5.Déjouer les francs-maçons locaux](#)
- [6.La franc-maçonnerie - Le racket devient incontrôlable](#)
- [7.Pourquoi je n'ai pas rejoint les francs-maçons](#)

Commentaire de Makow : Vous êtes-vous déjà demandé pourquoi tant d'hommes blancs semblent si froids et sans âme ? La société a été subvertie par cette secte satanique qui vole littéralement les âmes, une à la fois. En fin de compte, la conspiration est de nature spirituelle.

Du 18 août 2010 au 12 octobre 2019

**par Roger Barbour
(pour henrymakow.com)**

En tant que tout-petit vivant dans les régions reculées de l'Oregon, j'avais des contacts limités avec les autres enfants. Mon ami le plus proche était mon chien Trinket.

À l'âge de quatre ans, mon père m'a laissé errer librement dans les forêts et les champs environnants avec notre fidèle chien. Sous sa tutelle, je me suis habitué aux images, aux sons et aux odeurs de la nature, tout en m'imprégnant de l'instinct du chien pour détecter le danger et le déséquilibre. Je ne savais pas à l'époque que ces compétences de base se développeraient en la capacité de percevoir ce qui se cachait dans l'esprit de ceux que je rencontrerais au cours de ma vie.

Mes années d'école comprenaient les pressions normales des pairs associées à la croissance. J'ai rapidement appris à éviter certaines personnes et j'ai compris qu'il existait diverses cliques sociales où je n'étais pas le bienvenu.

En huitième année, je me suis lié d'amitié avec un garçon que j'appellerai Bob G. Son père était le gardien d'une très grande propriété et après l'école, je passais les après-midi à aider Bob dans ses tâches ménagères.

Pour une raison quelconque, j'avais toujours le sentiment que quelque chose n'allait pas avec le père de Bob. Bien que j'aie aidé Bob pour lui rendre service, son père ne reconnaissait jamais ma présence et parlait de moi à la troisième personne. La situation avec sa mère était quelque peu similaire et même si elle était polie avec moi, j'avais l'impression d'être une cheville carrée dans un trou rond lorsque l'un de ses parents était présent.

Un vendredi, j'ai invité Bob à aller patiner avec moi le lendemain et il m'a dit que ses samedis étaient réservés à quelque chose appelé DeMolay.



SHIVAYA INFO



Intrigué, j'ai demandé à mon père ce qu'il en était. À mes yeux, il était à la fois un héros de guerre, un professeur et un sage. Ce soir-là, après le dîner, j'ai dit : « Dis papa, c'est quoi DeMolay ? »

A ma grande surprise, il sembla se transformer en pilier de sel pendant environ trente secondes, puis il me regarda droit dans les yeux et me demanda : « Où as-tu entendu ça ? »

A ce moment-là, je savais avec certitude que j'allais assister à l'une des conférences en série de papa.

L'introduction à la franc-maçonnerie de ce soir-là couvrait les aspects fondamentaux des sociétés secrètes en général ainsi que les raisons délétères de leur existence.

Bien qu'il ne soit pas lui-même franc-maçon, sa connaissance de leurs mots de passe, signes et poignées de main était assez étendue. Lorsque je lui ai demandé comment il savait tout cela, sa réponse m'a clairement montré qu'il l'avait appris « à la dure », principalement en étant du « mauvais côté du bâton », comme il le disait.

Je me suis couché avec un million de pensées qui me traversaient la tête. Fidèle à la mode, au cours des semaines et des mois suivants, mon père reprenait la discussion sur la franc-maçonnerie chaque fois que quelque chose que nous croisions sur la route déclenchait ses pensées.

Un jour, il nous montra un autocollant sur la vitre d'une voiture qui nous précédait et nous expliqua que ce drôle de symbole en forme de club de golf avec une balle de chaque côté était un signe maçonnique secret indiquant que le propriétaire était membre.

Soudain, les signes et emblèmes maçonniques semblaient être partout et pourtant nulle part, à moins de savoir quoi chercher. Les temples et les loges maçonniques, enveloppés dans un anonymat sans fenêtre, se fondaient parfaitement dans leur environnement. Les membres de l'organisation semblaient être partout : le gouvernement, le clergé, les métiers, les affaires, les sports et le droit.

Chacun d'entre eux semblait être le même que n'importe quel autre homme, à moins que vous ne puissiez détecter les phrases subtiles qui passaient entre eux ou le geste fugace, apparemment inoffensif.

Une simple poignée de main, si elle était observée de près, semblait avoir une signification complètement différente lorsqu'elle était échangée entre francs-maçons. Pour le non-maçon pratiquant, l'acte d'une poignée de main avec un membre d'une loge pouvait être très révélateur.

Toutes ces informations et bien d'autres m'ont été communiquées à l'âge mûr de treize ans. Des études et des lectures plus poussées, suscitées par des événements survenus plus tard dans ma vie, m'ont permis de mieux comprendre ce que je ne peux décrire que comme une conspiration de très grande ampleur.



SHIVAYA INFO



Mes remerciements éternels à mon défunt père sont de mise à ce stade. Sans sa perspicacité et sa volonté de me la transmettre, je n'aurais jamais pu rassembler l'arsenal de connaissances nécessaires pour survivre dans un monde où les francs-maçons semblent régner.

En lien avec la Franc-Maçonnerie : l'éléphant dans la pièce

Le système de contrôle maçonnique

La Franc-Maçonnerie : le désir de mort de l'humanité

https://henrymakow.com/my_first_encounter_with_freema.html